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令和 7年度 PTA定期総会の結果について 

 

 

初夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本会の活動に格別のご高配を賜り、厚く御

礼申し上げます。 

さて、先般開催されました令和 7 年度 PTA 定期総会にご協力いただきましてありがとうございます。総会の

結果についてお知らせいたします。議案賛成有無の送信がなされなかった場合（無回答）につきましては、本

会会長に委任いただいたとみなしています。ご了承いただきますようお願い申し上げます。 

 

結果 

 賛成 反対 無回答 

第 1号議案 164 2 0 

第 2号議案 163 2 1 

第 3号議案 164 0 2 

第 4号議案 163 1 2 

第 5号議案（1） 164 0 2 

第 5号議案（2） 164 0 2 

 

 

 

 会員総数 249 に対し、有効回答数 166 でした。３分の１以上の有効回答がありましたので本総会は成

立となりました。また、全ての議案に対し、過半数の同意がありましたので全議案承認となりました。 なお、記

述欄にいただきましたご質問・ご意見につきましては、以下に回答いたしますのでご確認ください。 

 

 

 

 



ご質問・ご意見 1 

ベルマークの集計や、注文など、子どもたちの学習の中でできるといいのではないかと思います。例えば、参観日

などの行事を利用したり、委員会などを作ったり、学びにもなると思います。 

回答 1 

学校と相談しましたが、ベルマークの集計や注文を参観日などの行事や委員会を作っての実行は学習計画や

学校運営計画に関わるため、現時点で実行することは難しく、検討を重ねる必要がある事がわかりました。ご

意見とはやや違う形になりますが、子どもたちにはベルマーク収集の啓発活動を中心に担ってもらえたらと考えて

います。収集活動が活発になった際は「子どもたちが頑張っている」とご推察いただき、是非ご協力をお願いいた

します。また、交換するものについてはアンケートを実施するなどして、子どもたちの意向を確認し決定したいと考

えています。 

 

 

ご質問・ご意見２ 

①2,000 円という金額は何を基準に設定されたか？②役員が年度途中で交代した場合はどうなるのか？③

役員負担の大きさはわかりますし、行動費の支給は良いと思いますが、表現の問題？行動費を支給すること

で、円滑な役員選出や役員の負担に対する措置になるとは考えにくい。“本会役員の選出難航と役員活動

の負担を発生させている様々な事情”の中でも（PTA ではどうも出来ない事情も含まれるでしょうが…）協議

可能な事情に関しての対策を考えるのが根本の解決に繋がるのではないでしょうか。 

回答２ 

①PTA 会費 1,200 円（年額）と会議に係る費用として 800 円を想定し、あわせて 2,000 円としました。 

②役員交代が発生した場合は月割にて計算いたします。 

③実質的には報酬です。表現は検討を重ねて「行動費」としました。ご意見をいただいたとおり役員の選出難

航と活動負担の根本的な解決にはなりませんが、役員のインセンティブ、役員活動の負担に対する対価があ

れば一定の効果はあると考えました。行動費の設定以外にも本会の円滑な運営が可能となるよう、多角的に

検討・協議を行い解決できるよう善処いたします。 

 

 

ご質問・ご意見３ 

※令和 6年度活動報告に対して以下のご意見がありました 

何もしないまま 1 年が終わり、会費だけ徴収され、何がしたかったのかよくわからない。PTA 会長、PTA 役員と

いう経歴だけが欲しかったのか？この 1 年、あってもなくてもいいような PTA で、すごく無駄だった。 

回答３ 

今年度の活動の教訓としていきます。今年度は有意義な年度にできるよう、役員一同で鋭意努力してまいり

ます。 

 

 



ご質問・ご意見 4 

※令和 6年度会計報告に対して以下のご意見がありました 

何もしていないのであれば、せめて卒業記念品ぐらい渡せば良かったと思う。PTA 会費を 6 年間払い続けてい

た卒業生はかわいそう。 

回答 4 

卒業記念品をPTAからお渡しするのは会員・非会員への区別の関係から難しいのが現状です。しかしながら、

ご意見として受け止めて、子どもたちのためにみなさまからいただいている会費を活用できるよう、また、今年度

は有意義な年度にできるよう、役員一同で鋭意努力してまいります。 

 

 

ご質問・ご意見 5 

今まで地区委員長が取りまとめてくれていたことや、各地区委員への連絡などを学校との連携でうまくいけばそ

れでいいと思う。子どもの人数の多い地区と少ない地区では地区委員の負担が違うので、なるべく負担の少な

いやり方を模索してほしい。 

回答 5 

次年度から地区委員長の運営が学校へ移管されます。PTAから学校への引継や運用過程で出てくる課題が

あると考えられますが、円滑な運営がなされるよう PTA として出来ることに関しては学校側へ働きかけていきま

す。 

 

 

ご質問・ご意見 6 

※令和 7年度第 5号議案に関して以下のご意見がありました 

役員報酬のように、きちんとお金をもらうことは大事だと思う。何もやらないPTAじゃない限り予算があるのなら、

金額ももう少しもらってもいいと思う。 

回答 6 

活動費に関して肯定的なご意見ありがとうございます。金額は収支に影響が出ないよう、検討を重ねたうえで

今回の額としました。 

 

 

ご質問・ご意見 7 

※令和 6年度活動報告・収支報告に対して以下のご意見がありました 

予算を余らせすぎだと思います。 

繰越金の額が多くなってきているので、もう少し子どもたちに還元する方針で考えてもらいたい。 

回答 7 

活動的な年度となるよう事業計画を行いました。また、本会収入を有効活用できるよう、役員一同で鋭意努

力してまいります。 



ご質問・ご意見 8 

コロナ禍で給食試食会をしていないので、卒業までに試食してみたいです。学校の図書室や理科室など保護

者も見学できる機会があると嬉しいです。 

回答 8 

新 1 年生の他、新型コロナの影響で試食会を実施できていない現 4,5,6 年生も対象に試食会実施を検討

しています。実施にはいくつか条件（準備できる試食用給食に上限がある、開催日程など）がありますので、

実施希望を確認するアンケートを行った上で調整していきます。また、図書室等の見学につきましては、夏休み

に図書室を利用する企画を予定していますので、その際に見学可能です。 

 

 

ご質問・ご意見９ 

活動内容と会費徴収のバランスが悪いように思います。繰越が一年で 10万以上残るならば、会費を少なくす

る方がよいのでは？ 

回答９ 

市と県への PTA 関連会費支払の関係で年度初めに残高を 10 万円強残しています。そのため、このような繰

越状況になっています。 

 

 

ご質問・ご意見 10 

収入と支出のバランスが気になります。前年繰越から会費収入以上の額を回すような予算は、活動内容との

バランスがおかしいと思います。たくさんイベントがありますが予算上清掃イベントしか見えず不明瞭です。また、

卒業生への贈答品が備品費は、違和感があります。 

回答 10 

収入と支出のバランスですが、ここ数年、次年度へ繰り越す残高が多くなってきており、活用しなければ「もった

いない」状況になっています。今年度は収入を活用し、みなさまに還元できる年度にしたいと考えています。夏

祭り、防災キャンプなどをはじめ、各イベントの予算は研修部費として計上しています。そのため、研修部費が

昨年度と比較して増額しています。 

また、「卒業生への贈答品が備品費は、違和感があります」についてですが、「PTA 会員・非会員への区別」の

関係から個々への贈答ではなく、PTAにて卒業生用コサージュを備品として購入し、卒業式に貸し出して活用

してもらおうと考えています。そのため備品費に組み込みました。卒業証書筒は同窓会から証書フォルダを寄贈

いただける予定であることが判明しましたのでコサージュ購入費用に充当いたします。 

 

 

 

 

 



ご質問・ご意見 11 

夏祭り開催予定とありましたが、予算はどこからでるのでしょうか。項目がなかったような。どのような形でされるの

かな？と質問させてもらいました。 

回答 11 

夏祭りに関しての記載・説明が不足しておりました。コロナ禍以前に和邇市民グラウンドで開催されていた「ふ

れあい志賀夏まつり」が今年は和邇小学校グラウンドで再開・開催が予定されています。そこに PTA として企

画参加する予定をしています。学校に校舎を借り、チェックポイントをまわってもらう企画を実施予定（在校生

とそのご家族の未就学児が対象）です。予算は研修部費に計上しています。なお、PTA は模擬店を企画し

ていませんが、ふれあい志賀夏まつり実行委員会の方で模擬店が企画されていると聞いています。 

 

 

その他のご意見、ご質問 

お忙しい中、子どもたちのためにいろいろと考えてくださり、ありがとうございます。 

 

行事が多くて子どもはよろこびそう。 

 

夏祭り、タイムカプセルなど新しい企画すごくいいと思う。今年度期待しています！ 

 

子どもたちのための企画に予算を使ってもらえることを期待しています。今年は期待しています！頑張ってくださ

い！親が元気＆やる気があると学校や子どもたちも活気づくので、楽しい企画をいろいろしてください！ 

 

お忙しい中、学校や子どもたちの為に活動してくださり、ありがとうございます。 

 

やる気をもって取り組みをしてくださっているようで、期待と感謝の気持ちです。活動ごとに保護者ボランティアを

募るなど、役員の方のご負担にならないように頑張ってくださいね。 

他 

 

 

たくさんの応援メッセージを頂戴し、本当にありがとうございます。子どもたちの教育および生活環境の改善と児

の一助となるよう取り組んでいきます。1 年間、何卒よろしくお願いいたします。 


